

1. Herrenmannschaft

Rückblick auf die Hinrunde der Saison 2024/2025 unter dem Trainerduo Danny Goos und Rolf Mathiessen

Die Hinrunde begann mit einem unglücklichen Ausscheiden im Pokal gegen DGF Flensburg, bei dem die FSG mit 3:5 verlor. Doch der Saisonstart in der Liga verlief vielversprechend: In Fockbeck konnte die FSG Ostseeküste mit 3:1 gewinnen. Am zweiten Spieltag stand ein Derby gegen den SV Schwansen an, das leider mit 1:2 verloren ging – ein Spiel, dessen Ausgang bis heute viele Fragen aufwirft. Im ersten Heimspiel in Gelting gegen den TSV Kropp zeigte die Mannschaft eine starke Leistung und gewann mit 2:0. Der Trend setzte sich in Jevenstedt fort, bei dem die FSG mit 4:1 siegte. Gegen den starken Gegner aus Brekendorf gab es jedoch eine unglückliche 1:3-Niederlage. Am 6. Spieltag stand das nächste Derby an: Der TSV Süderbrarup war zu Gast in Kappeln. In einem packenden und umkämpften Spiel setzte sich die FSG mit 5:4 durch. Ein weiterer Auswärtssieg folgte bei den Nord-Kickers aus Rendsburg, wo die Mannschaft mit 2:0 gewann. Am 8. Spieltag kam es in Karby zum Topspiel gegen Vineta Audorf, das mit einer überragenden Mannschaftsleistung 4:1 gewonnen wurde.

Am 11. Spieltag war die SG Arensharde zu Gast in Gelting, und die FSG gewann ungefährdet mit 6:0. Auch in Schleswig gegen Friedrichsberg Busdorf wurden drei Punkte eingefahren, mit einem klaren 5:1-Sieg. Am 13. Spieltag kam es zu einem weiteren Topspiel gegen den TuS Rotenhof in Karby. Leider führten individuelle Fehler und nicht genutzte Chancen zu einer bitteren 0:3-Niederlage. Doch die Mannschaft zeigte Charakter und gewann den darauffolgenden Spieltag in Osterby mit 5:1. Den Abschluss der Hinrunde bildete der 15. Spieltag in Kappeln, wo die FSG erneut mit 2:0 gegen den FC Fockbeck gewann. Insgesamt kann man sagen, dass es eine gute Hinrunde war und die FSG Ostseeküste mit dieser doch recht jungen Mannschaft eine starke Rolle in der Kreisliga Nord spielt. Aktuell steht die FSG Ostseeküste auf Rang zwei, hat jedoch ein Spiel mehr bestritten als der TuS Rotenhof. Die Mannschaft möchte alles daransetzen, den zweiten Platz zu verteidigen, und steht in den Startlöchern für die Rückrunde.

2. Herrenmannschaft

Rückblick auf die Hinrunde der Saison 2024/25 unter dem Trainerduo Alex Luft und Ruven Thomsen

Die Saison begann unter besonderen Umständen, da die Trainer aufgrund von Ausfällen nicht zur Verfügung standen. Dankenswerterweise haben sich Alex Luft und Ruven Thomsen bereit erklärt, die Betreuung der Zweiten zu übernehmen – ein großes Dankeschön an sie! Saisonstart Der Saisonstart verzögerte sich um vier Wochen im Vergleich zur Ersten Mannschaft. Er begann jedoch mit einem Sieg im Förde Schlei Pokal, da der PSV Flensburg 2 nicht antrat. In der zweiten Pokalrunde folgte dann eine deutliche 1:6-Niederlage gegen den TSV Shingal Glücksburg 2. Kreisklasse B Im Auftaktspiel der Kreisklasse B gegen TuS Jevenstedt/Hamweddel 2 trennten sich beide Mannschaften mit 2:2. Der Spielverlauf zeigte jedoch, dass die FSG deutlich hätte gewinnen müssen. Am zweiten Spieltag gegen die SG Eckernförde/Fleckeby gab es einen späten Ausgleich zum 2:2. Ein hart umkämpftes Spiel, das viele Nerven kostete. Im darauffolgenden Spiel beim TuS Rotenhof feierte man dann den ersten Saisonsieg: Ein torreiches 4:3 stellte den ersten Dreier der Saison sicher. Derby und Auswärtsspiele Im Derby gegen den TSV Rieseby konnte erneut die Überlegenheit nicht in einen Sieg umgemünzt werden – 3:3 hieß es am Ende.

Die längste Auswärtsfahrt führte nach Pahlen, wo man überraschend den bis dahin ungeschlagenen Tabellenführer SG Eider/Pahlen 2 mit 3:2 besiegte. Ein richtiger Höhepunkt der Hinrunde! Leider musste das Derby gegen den SV Schwansen kurzfristig abgesagt

werden, was für die FSG Ostseeküste 2 am grünen Tisch mit einem 5:0 gewertet wurde. Heim- und Auswärtserfolge Im Heimspiel gegen den SSV Nübbel konnte ein 2:0-Sieg gefeiert werden. Auch das Auswärtsspiel gegen den Gettorfer SC 3 war ein klarer Erfolg: Mit 7:1 setzte man sich durch. Gleichzeitig holte die FSG einen überzeugenden 4:1-Sieg gegen die SG OTSV/WSV 3. Rückschlag und Abschluss Ein herber Rückschlag kam in Borgstedt, wo man mit 0:4 verlor. Zum Abschluss der Hinrunde trennte man sich in Jevenstedt mit einem 1:1-Unentschieden. Tabellenstand und Ausblick Mit dem aktuellen fünften Platz befindet sich die 2. Mannschaft noch in absoluter Schlagdistanz zur Tabellenspitze. Die Mannschaft ist voller Zuversicht und hofft auf eine erfolgreiche Rückrunde.

Die Hinrunde war geprägt von Höhen und Tiefen, aber mit einem soliden Punktestand und einer starken Leistung in vielen Spielen ist die Rückrunde vielversprechend. Wir drücken die Daumen für eine erfolgreiche Fortsetzung der Saison!

Rückblick auf die Hinrunde der Saison 2024/25 bei unseren Jugendmannschaften

A-Jugend 2006/2007: Nach dem Rückzug zur Vorrunde 2024 konnten wir wieder genügend Spieler aktivieren. Die Mannschaft nahm an den Hallenkreismeisterschaften teil und belegte einen soliden Platz im Mittelfeld. Trainiert wird sie von Achim Goldhorn und Miloud Memchout.

B-Jugend 2008/2009: Eine ordentliche Vorrunde wurde gespielt, doch der Trainerwechsel hinterließ Spuren. Die Trainingsbeteiligung liegt bei etwa einem Drittel. Die Hallenkreismeisterschaften wurden nicht gemeldet. Aktuell betreut Manuel Harwardt das Team.

C-Jugend 2010/2011: Unser Aushängeschild im Jugendbereich! Aufgrund des großen Zulaufs wären zwei Teams nötig, was aber an fehlenden Betreuern scheitert. Dennoch bekommen alle Spieler ihre Einsatzzeiten. Die erste Mannschaft wurde Hallenkreismeister, die zweite Meister ihrer Staffel. Trainer: Daniel Kraft und Sascha Lenhart.

D-Jugend 2012/2013: Starker Zulauf führte zur Meldung einer dritten Mannschaft. Die D1 wird in Kappeln von Edip Cakar, Jan Ole Nissen und Artak Yeghoan trainiert. Die D2 leiten Matthias Nagel und Sascha Lenhart in Gelting. Die D3 setzt sich aus Spielern der D1 & D2 zusammen. Die Hallenkreismeisterschaften brachten einen Staffelsieg, in der Endrunde reichte es für die D2 nur zu den unteren Plätzen.

E-Jugend 2014/2015: Die E1 unter Marc und Lukas Harwardt spielt eine gute Saison. Die E2 wird von Omid Nazari und Orlando Bendzko trainiert, die kürzlich ihre C-Lizenz bestanden. Aufgrund des Zulaufs wurde eine vierte Mannschaft gegründet, die von Omid, Orlando, Achim und Maik betreut wird. Die E3 unter Boris Kratz und Berthold Surm wurde Hallenkreismeister ihrer Staffel.

F-Jugend 2016/2017: Aufgeteilt in Jahrgänge 2016 und 2017. In Kappeln trainieren Maik Priewe und Stefanie Bendzko (C-Lizenz), in Gelting Boris Kratz. Eltern unterstützen bei den Kinderfestivals. Hallenturniere wurden ausgerichtet, es gibt aber keine Meisterschaft. Der Zulauf ist stark.

G-Jugend 2018 und jünger: Trainiert von Maik Priewe und Finn Möller-Hansen mit Unterstützung von Mie Christophersen. Teilnahme an Kinderfestivals mit Elternhilfe. Hoher Zulauf, aber auch viele Kinder, die pausieren und später wieder einsteigen.

Mädchenmannschaften: Kooperation mit Athletika Nord aus Loit, wodurch die Mädchen unter diesem Namen mit Zweitspielrecht antreten. Dadurch bleibt die Flexibilität erhalten. Die Mannschaften wachsen weiter, und die Saison verläuft erfolgreich.

Hallenkreismeisterschaften: B- und C-Mädchen wurden Zweiter, D- und E-Mädchen wurden Hallenkreismeister.

Jugendabteilung allgemein: Der Zulauf ist gut, aber es fehlen weiterhin Trainer und Betreuer. Positiv: Neue Lizenzinhaber und ein neuer Schiedsrichter (Mavin Borow).

Termine: C- und D-Jugend reisen über Pfingsten zu einem Turnier in Dänemark. Die Mädchen nehmen im Juli am Gothia Cup in Göteborg teil. An Himmelfahrt ist ein Mädchenturnier in Kappeln geplant. Im Juni/Juli soll der "Tag des Mädchenfußballs" stattfinden. Zudem fördern Maik und Stefanie durch Schulaktionen den Fußballnachwuchs.